Mentionnons encore les maisons suivantes, également récompensées :

Alex. Bouvy, à Liége;

E. Chantrain et Cie, à Schaerbeek;

Ernest, Colson, à Huy;

Jules Hogge et G. Hermann, à Liége;

V*e Perleau-Taziaux, à Saint-Hubert;

F. Quanonne, à Tournai et

I. Rasquin, à Liége.

Pour finir, signalons J. Fourneaux et Versé, Spelmans, Ant. Brichot et Cie, qui ont obtenu des distinctions pour leur belle fabrication de courroies.

Le jury a, en outre, voté deux médailles de coopération, l'une à M. Stanislas, contre-maître de la tannerie de MM. J. Lebermuth et C^{le}, et l'autre à M. Philippe Demol, contre-maître vernisseur chez M. E.-B. Verboeckhoven.

Dans le groupe qui nous occupe, si tous les exposants belges n'ont point obtenu de récompenses, ce n'est pas faute de bons produits exposés par eux; mais quelques tanneurs n'ayant envoyé qu'un spécimen insuffisant pour pouvoir bien apprécier le mérite de leur fabrication, le jury s'est montré très-sévère pour eux.

En ce qui concerne le cuir fort confectionné en Belgique, ils pouvaient parfaitement, sinon victorieusement, soutenir la comparaison avec les meilleurs de l'Exposition de 1873; malheureusement, nos tanneurs s'étaient contentés de four-